Reichenbrander Doppelsieg beim Sommerturnier des Grand Prix Chemnitz-West im Blitzschach

Am Freitag, dem 27. August 2004, fand im Sportlerheim des SV Eiche Reichenbrand am Fußballplatz Mitschurinstraße das erste von vier Grand-Prix-Turnieren des Spieljahres 2004 / 05 statt. Dabei konnte wieder ein Schachfreund das erste Mal begrüßt werden - der kubanische "Superblitzer" Alfredo de la Cruz vom Bundesligaverein USG Chemnitz.

Auch in der weiteren Besetzung fanden sich viele Chemnitzer Spitzen im Blitzschach ein.

Von Anfang an zog dann der Cup-Verteidiger des Vorjahres, Günter Schmidt, vom gastgebenden SV Eiche Reichenbrand seine Kreise, war schon zwei Runden vor Schluss nicht mehr einzuholen und gewann schließlich souverän mit zwei Punkten Vorsprung.

Den Reichenbrander Triumph komplettierte dann Markus Wappler mit 9,5 Punkten vor dem starken de la Cruz. Weitere Mitfavoriten wie Gerd Lorenz (USG) und Gerd Schwier (SG Neukirchen) konnten



Alfredo de la Cruz

nicht entscheidend in das Geschehen dieses stark besetzten Eröffnungsturnieres des Spieljahres 2004 / 05 eingreifen, an dem trotz Urlaubszeit vierzehn Teilnehmer aus sechs Vereinen teilnahmen.

Abteilungsleiter Rudi Görlach verteilte kleine Preise an die beiden Erstplatzierten sowie den "Glückstreffer" - diesmal an den Achtplatzierten Sven Christiansmeier von der USG. Zum nächsten Grand Prix laden die Reichenbrander wieder alle interessierten "Blitzer" aus Chemnitz und Umgebung ein.

Grand Prix Chemnitz-West 2004/05 im Blitzschach

Grand Prix Sommerturnier Grand Prix Herbstturnier Grand Prix Winterturnier Grand Prix Frühjahrsturnier am 27. August 2004 √ am 26. November 2004 am 25. Februar 2005 am 27. Mai 2005